

Le Canadian Scottish

C'est au mois de septembre 1914, en haute mer, que le nom de Canadian Scottish fut donné aux quatre compagnies d'un nouveau bataillon écossais, parti du port de Québec. Il s'agissait du 59^e régiment, de Victoria, du Seaforth, de Vancouver, des Camerons, de Winnipeg, et du 91^e régiment, celui des Canadian Highlanders, de Hamilton, tous quatre attachés à leur propre tartan et à leurs propres traditions régimentaires. Une fois en route pour l'Europe, le régiment, devenu le 16^e bataillon CEF, s'appela le Canadian Scottish.

En août 1939, deux compagnies du Canadian Scottish ont été mobilisées pour la défense de la côte occidentale du Canada. Deux ans plus tard, le Canadian Scottish s'embarquait pour le Royaume-Uni, puis entra en action en 1944. Pendant 11 mois de combat, il a été fidèle à son valeureux passé. Au cours de la première grande guerre, il avait obtenu une distinction jamais dépassée: quatre de ses membres s'étaient vu décerner la Croix Victoria.

Parmi les 5 compagnies écossaises envoyées en Europe en 1951 pour servir avec la 27^e brigade canadienne, l'une continuait les traditions du Canadian Scottish.

"Deas Gu Cath", c'est-à-dire Prêts au Combat, est la devise du régiment.
